

# VALLADOLID PLURAL



**La Junta asegura que el proyecto de ampliación del Centro de Salud de Laguna de Duero «ya está en marcha» y se licitará antes de finales de año**

La delegada territorial de la Junta en Valladolid, **Raquel Alonso**, acompañada por el gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, **Elpidio García**, y por el alcalde de Laguna de Duero, **Avelino Álvarez**, han mantenido este viernes 22 de noviembre una reunión de trabajo para abordar las **posibles necesidades** que presenta el municipio e informar del estado de algunas actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León en Laguna de Duero, siempre con el principal objetivo de atender las **demandas de los ciudadanos**.

Algunas de las cuestiones que han sido tratadas durante el encuentro ha sido la situación que presenta el proyecto de ampliación del **Centro de Salud de Laguna de Duero**. Sobre este tema, se ha destacado que desde el Gobierno autonómico se continúa trabajando **«sin interrupción»** para la ejecución de dicha actuación, fruto del compromiso que mantiene Sacyl con el centro sanitario y con la localidad. Durante la reunión, se ha recalcado que la **redacción del proyecto de las obras** ya ha sido presentada y cuenta con una inversión prevista ya aprobada para la realización de dichas obras. Siguiendo con el procedimiento, se ha

informado de que la **licitación para su ejecución** se realizará antes de que finalice 2024, y a partir de ese momento, se procederá a continuar con el proceso habitual como es la **presentación de ofertas** por parte de las empresas interesadas en ejecutar dicho proyecto, su adjudicación y el comienzo de las obras, que tienen prevista una **duración de 12 meses**.

Asimismo, se ha confirmado que el gerente de Atención Primaria del Área de Salud Valladolid Oeste acudirá al próximo Consejo de Salud que se va a celebrar próximamente en Laguna de Duero para ofrecer todas las **explicaciones necesarias** sobre el desarrollo de esta infraestructura. En detalle, las obras se llevarán a cabo en la **zona norte** de la actual edificación y supondrá un incremento de la superficie total de 227 metros cuadrados, con el objetivo de dar cabida a **ocho nuevas consultas** distribuidas en dos plantas. En un principio, el uso que se tiene previsto dar en estos nuevos espacios contempla ubicar tres consultas para **Medicina Familiar y Comunitaria**, tres consultas para **Enfermería** y la novedad de dos salas para procedimientos técnicos, siendo **uno de ellos para ecografía y otro para cirugía menor**.

La creación de estas dos salas técnicas permitirá apostar por una Atención Primaria **más resolutive y cercana** a los usuarios, ya que tanto en el caso de la cirugía menor, a través del abordaje de **ciertas lesiones** en el propio centro, como con la realización de ecografías, **se evitarán desplazamientos o derivaciones al hospital**.